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Bonjour à tous, PL et Agents; 
 
Veuillez prendre note que les nouvelles horaires devraient débutées le 29 octobre 
2012. Le 29 octobre étant un lundi, il est fort probable que la date de début soit le 
vendredi avant ou après.  
 
Cette date est la date officiellement annoncé, mais comme vous le savez, elle 
pourrait changer quelque peu dépendamment des besoins de CATSA et des 
compagnies aériennes. 
 
Les horaires seront affichés sous peu. Dès que d’autres informations seront 
disponibles, vous en serez informé. Les rumeurs de «split-shift» sont non-fondés et 
complétement fausses.  
 

--------------------------- 
 
 
Hi everyone, PL and screeners; 
 
Please note that the new schedules should begin October 29th 2012. October 29th 
being a Monday, it is highly probable that we will start them on the Friday before or 
after. 
 
This date is what is currently being announced but, as you well know, it could be 
modified depending on CATSA’s and the airline companies’ operational needs. 
 
The posting of the schedules should happen shortly. As soon as more information 
will be available, you will be informed. Rumors of “split-shift” are completely false. 
 

Marc Hennessey 
Chairperson 

Unit 911 
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